

8 ОТ РЕДАКЦИИ

19

Тема выпуска: ЭСХАТОЛОГИЧЕСКИЕ ЧЕРТЫ СОВРЕМЕННОСТИ

Тема-в-теме:

ЭСХАТОЛОГИЯ КОВИДА (Агамбен, Богатов, Яннарас)

- 19 **Дж. Агамбен (Италия)**. О конце света. Медицина как религия. Размышления о чуме
- 26 **М. А. Богатов**. Непереносимое присутствие в эпоху техники: существенный эффект пандемии
- 39 **Х. Яннарас (Греция)**. Жизнь без смысла и вирус. Метафизическая безоружность. Время и свобода  
\* \* \*
- 47 **С. С. Хоружий**. Осваиваемся в эсхатоне?
- 73 **Ж.-П. Дюлюи (Франция)**. Этика технологии в преддверии Апокалипсиса
- 92 **М. Мардер (Испания)**. Энергия конца
- 103 **В. Палафер (Австрия)**. Отсрочка: апокалиптическое видение Гюнтера Андерса в свете христианской добродетели надежды
- 121 **Й. Беккер (Австрия/Германия)**. Информационная революция пожирает своих детей. Международная медиаполитика в условиях террора, милитаризации и тотального стирания границ
- 150 **Катя Толстая (Нидерланды)**. «Je suis Muselmann» по Джорджо Агамбену. Эмодзи и академическая ответственность?

181

КУЛЬТУРНЫЕ ПРАКТИКИ

- 181 **А. В. Ахутин (Украина)**. Homo Europaeus – III. Человек сомнения
- 197 **А. Д. Охоцимский (Бельгия)**. Мыследействие как синергия и как иерархия
- 243 **С. А. Азаренко**. Социальные иные: топологемы культурного бытия
- 263 **К. Батукан (Турция/Франция)**. Размышления о критериях этики в отношении животных: от освобождения животных к философии животных

293

МИР БИБИХИНА

- 293 Первые Чтения памяти Владимира Библихина в г. Бежецке: о Чтениях
- 294 **А. В. Ахутин (Украина)**. Загадки Библихина
- 303 **С. С. Хоружий**. Мир энергичного покоя

315

С ЗАСЕДАНИЙ СЕМИНАРА ИСА

- 315 **М. Филоник**. Психологический анализ феноменов искажения религиозного опыта: рефлексия психотерапевтической практики работы с верующими

341

- 341 Памяти С. С. Хоружего

### 8 FROM THE EDITOR

19

#### Theme of the issue: ESCHATOLOGICAL FEATURES OF MODERNITY

Theme-in-Theme:

COVID ESCHATOLOGY (Agamben, Bogatov, Yannaras)

- 19 **G. Agamben (Italy)**. On the end of the world. Medicine as a religion. Reflections on the plague
- 26 **M. A. Bogatov**. Unbearable presence in the era of technology: Significant pandemic effect.
- 39 **Ch. Yannaras (Greece)**. Mindless life. The metaphysical unarmedness. Time and freedom  
\* \* \*
- 47 **Sergey S. Horujy**. Settling-down in the Eschaton?
- 73 **J.-P. Dupuy (France)**. The ethics of technology before the Apocalypse
- 92 **M. Marder (Spain)**. The energy of the end
- 103 **W. Palaver (Austria)**. The respite: Günther Anders' apocalyptic vision in light of the Christian virtue of hope
- 121 **Jörg Becker (Austria/Germany)**. Information revolution devours its children. International media-politics under conditions of the terror, militarization and total obliteration of borders
- 150 **Katya Tolstaya (Netherlands)**. "Je suis Muselmann" according to Giorgio Agamben. Emoji and academic responsibility?

181

#### CULTURAL PRACTICES

- 181 **A. V. Akhutin (Ukraine)**. Homo Europaeus – III: Human of the Doubt
- 197 **Andrew Simsky (Belgium)**. Action-Thought as a Synergy and Hierarchy
- 243 **Sergey A. Azarenko**. Social Others: Topologems of cultural being
- 263 **Can Batucan (Turkey/France)**. Considerations on our Man argument in animal ethics: Animal liberation revised for an Animal philosophy

293

#### WORLD OF BIBIKHIN

- 293 First Readings in memory of Vladimir Bibikhin in Bezhetsk: About Readings
- 294 **A. V. Akhutin (Ukraine)**. Riddles of Bibikhin
- 303 **S. S. Horujy**. The World of Energetic Stillness

315

#### FROM THE SEMINAR OF THE INSTITUTE OF SINERGIC ANTHROPOLOGY

- 315 **M. Filonik**. Psychological analysis of phenomena of distortion of religious experience: the reflection of psychotherapeutic practice of the work with believers

341

- 341 In memory of Sergey S. Horujy